

Arte de Cuba – eine kleine Insel mit großer Kunst



Una noche de Pasión

am Freitag, 14.11.25 um 18 Uhr im LutherLAB, Alte Bahnhofstraße 166, Bo

Drei renommierte kubanische Künstler stellen sich vor:



Juan Carlos Rodríguez Valdés –

**Installationskünstler, Museumsdirektor,
Kunstprofessor, Biennale Künstler – Gründer des
Kunstpädagogik-Projektes „Farmacia“ für Kinder und
Jugendliche**



Abel Morejón Galá –

**Maler, Videokünstler, Muralist
(Wandmalbilder), Kunsterzieher bei
„Farmacia“**



Reynier Mariño –

**international bekannter Flamenco Gitarrist, u.a.
Schüler von Paco de Lucia, mehrfach ausgezeichnete**

Gefördert von der Humanitären Cuba Hilfe e.V. Bochum

Eintritt frei!

Trotz Karibikflair – warme Kleidung empfohlen!

Getränke gegen Spende – es steht ein Spendensombbrero bereit!